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Die Anzahl der aufgezogenen Ferkel je Sau und Jahr hat sich seit den 1980er Jahren fast verdoppelt. Die 
Ferkelverluste haben sich zunächst erhöht, jedoch in den letzten Jahren wieder verringert. Die Schwerpunkte 
der Zuchtunternehmen liegen in den letzten Jahren stärker auf Gesundheitsmerkmalen und Ferkelüberleben. 
Die Erhöhung der Anzahl Ferkel ist in den deutschen Zuchtunternehmen kein dominierendes Zuchtziel mehr.
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Mehr dazu hier:

Wie viele Ferkel zieht eine Sau im Jahr groß?

18,9 geboren
16,4 aufgezogen
13% Verluste

21,5 geboren
18,5 aufgezogen
14% Verluste

23,7 geboren
19,8 aufgezogen
17% Verluste

30,2 geboren
25,8 aufgezogen
15% Verluste

36,2 geboren
30,8 aufgezogen
15% Verluste

*3.600 Betriebe *4.200 Betriebe *2.000 Betriebe *790 Betriebe *260 Betriebe

*Anzahl Betriebe, auf denen die Daten erhoben wurden


